



N^o 269

Le 2 novembre 1989

LA MINISTRE DES RELATIONS EXTÉRIEURES ET DU
DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL SE FÉLICITE DE
L'ÉLECTION DU CANADA AU CONSEIL EXÉCUTIF DE L'UNESCO

"C'est de l'intérieur de l'UNESCO que le Canada veut procéder à la refonte de l'organisation, et c'est bel et bien de l'intérieur -- en Conseil exécutif -- que nous allons maintenant pouvoir travailler", a déclaré madame Monique Landry.

Madame Landry a en effet accueilli avec joie la nouvelle de la victoire impressionnante que la candidate canadienne au Conseil exécutif de l'UNESCO a remportée, en recueillant, le samedi 28 octobre, cent quarante (140) voix sur cent cinquante sept (157).

La candidate canadienne, madame Marie Bernard-Meunier, élue avec le plus grand nombre de sièges sur les six candidats occidentaux, siègera au Conseil exécutif pour les quatre prochaines années, soit de 1990 à 1993. "Ces années, a rappelé la ministre Monique Landry, sont les plus décisives pour l'UNESCO et pour les États membres. En effet, elles seront un peu comme la clé de voûte des programmes internationaux de demain en matière de culture, de communication et d'information".

"Pour plusieurs de mes collègues, aux Communications, à l'Environnement, au Secrétariat d'État, à Pêches et Océans, ainsi que pour moi-même, a conclu Madame Landry c'est là un pas important pour faire de l'UNESCO un instrument nécessaire et privilégié de nombreux projets et programmes scientifiques, éducatifs et culturels de grande importance tant pour les Canadiens que les États membres. C'est également un honneur de siéger au Conseil exécutif de l'UNESCO et cet honneur échoit à madame Bernard-Meunier qu'il faut féliciter".

- 30 -

Minister for
External Relations and
International Development

Ministre des
Relations extérieures et du
développement international